



Feuerwehr Oberwölz

+43 3581 7688

kdo.012@bfvmu.steiermark.at



HURRA DIE SCHULE BRENNT

Heute fand in der Volksschule Oberwölz die jährliche Brandschutzerziehung in den beiden ersten Klassen statt.

Unser Kommandant HBI Alexander Brunner erklärte den Schülern das Verhalten im Brandfall in der Schule und Zuhause. Danach gab es einen Räumungsalarm und die Schule wurde ordnungsgemäß in Richtung Sammelplatz verlassen. Als Belohnung fahren wir immer mit den ersten Klassen eine Runde mit den Feuerwehrautos.

